

ALICANTE

Narbona dice que desalinizar contamina menos que trasvasar y contradice los informes de su Gobierno

González Pons acusa a la ministra de favorecer la desertificación de la Comunitat

Fuego cruzado entre el conseller de Territorio y la ministra de Medio Ambiente. González Pons acusó ayer a Narbona de desertificar la Comunitat Valenciana. La ministra volvió a defender la desalinización frente al trasvase del Ebro y aseguró que era menos contaminante, pese a los informes de su Gobierno que afirman lo contrario.

J. SANCHIS/ VALENCIA

Sin perder las formas, pero con contundencia el conseller de Territorio y Vivienda, Esteban González Pons, aprovechó ayer la inauguración de las Jornadas sobre el Comercio de derechos de emisión de CO2, organizadas por la Universidad Cardenal Herrera-CEU, para cargar contra la ministra de Medio Ambiente, Cristina Narbona, también presente en el acto.

González Pons, durante su intervención, criticó la "contaminación del litoral" que, a su juicio, generarán las desalinizadoras, así como la posible desaparición de La Albufera de Valencia por la salinación y la falta de aportaciones de agua y el riesgo de desertificación que se registra en la provincia de Alicante, todo ello por "falta de voluntad política".

El conseller reiteró la oposición del Gobierno valenciano ante el plan de desalinizadoras por los daños medioambientales que sufrirá la posidonia o la mayor contaminación que producen frente al trasvase del Ebro.

La ministra recogió el guante e hizo una apasionada defensa del Programa Agua y la construcción de las desalinizadoras. En primer lugar, calificó las declaraciones de "tremebundistas". Y luego llegó a afirmar que el derogado trasvase del Ebro requería un consumo de energía para mover el agua desde la desembocadura del Ebro hasta Almería "superior a todo el consumo de energía que necesitarán las plantas desalinizadoras previstas en el programa AGUA para las cuencas Mediterráneas". Como consecuencia, según Narbona, las emisiones de CO2 son menores.

El problema es que la ministra contradijo con estas afirmaciones un informe del Ministerio de Industria en el que se señala que para desalar 200 hectómetros cúbicos (lo previsto por el Programa Agua) se emitirán 1,3 millones de toneladas de CO2, lo mismo que lo previsto para el sector cerámico.

Cristina Narbona resaltó que el Gobierno ha aprobado ya un programa específico de incremento de energías renovables "superior al consumo de energía que van a requerir estas



González Pons, en primer plano, con Narbona, al fondo ayer en el CEU.

- [El informe para la ampliación del puerto, en meses](#)

Más noticias

- Una concejala socialista de Pilar de la Horadada denuncia al fiscal que el alcalde recaudaba para el PSPV
- Los eurodiputados volverán a la Comunitat para inspeccionar el urbanismo valenciano
- Expertos de 12 países integrarán el centro antidroga de la Organización Mundial de la Salud en Valencia
- Narbona dice que desalinizar contamina menos que trasvasar
- Miles de usuarios se quedan sin servicio de tranvía tres horas tras derribar un camión la catenaria
- La OTAN echa mano de los avances digitales en Alicante.
- Puçol recurre ante la Audiencia Nacional la muralla de diez metros del trazado del AVE
- La Universitat de Valencia espera desde agosto 60 millones del Consell para pagar nóminas
- El Tribunal de Derechos Humanos declara ilegal un arresto a un guardia civil
- Investigan la muerte de un franciscano decapitado en China en 1935

plantas y que estará asociado a la desalinización". Explicó que este plan permitirá "aumentar" el uso de la energía hidroeléctrica en embalses, por tanto más energía limpia, además de la instalación de aerogeneradores en las presas hidroeléctricas ya existentes y la realización con financiación estatal de algunas centrales combinadas de energía solar y biomasa.

Pero el Plan Eólico de la Comunitat Valenciana prohíbe expresamente la instalación de generadores junto a embalses y en el litoral, según fuentes de Territorio.

Centrales nucleares del mar

González Pons continuó con sus ataques y recaló que "lo tremebundo es que Narbona esté más preocupada por la estratosfera que por la Comunitat". El conseller recordó la serie de televisión 'V' en la que "unos personajes una vez levantaba la piel tenían otro personaje debajo". "A mí sí que me parece tremebundo que Narbona no esté preocupada por la desalinización y la desertificación que se pueden dar en la Comunitat", dijo.

González Pons afirmó que le parecía "tremebundo que desertifique Alicante, pero le parece gravísimo que se amplíe el Sahara" porque "está más preocupada por lo que sucede en isla Mauricio o Australia que por lo que sucede en la Comunitat", lamentó.

"Yo no quiero desalinizadoras llenando de sal el mar de la Comunitat, yo no quiero desalinizadoras llenando de gases los cielos", afirmó tajante y fue más allá y las calificó como "centrales nucleares del mar" y acuñó el lema: "Desaladoras en la Comunitat Valenciana, no gracias". Por ello, recaló que si el Gobierno "no quiere traer el agua del trasvase que la traiga de otra manera, pero no con desaladoras".

-  Los empleados de la cárcel también piden que las agresiones sean delito
-  Obduli Jovaní, escritor de l'any
-  Tranquilizantes
-  Vídeos de primera
-  Policías locales se concentran por la condena a dos agentes
-  Un menor sufre una descarga en una fábrica abandonada.

Publicidad

